



木學

櫻(けやき) 流山市立常盤松中学校

夏休み前の締めくくり

校長 濵木 宏紀

あっという間に6月も終わり、夏休みまで登校するのはあと14日間となりました。

6月は、市内大会の2日目、修学旅行、部活動壮行会と、3年生を中心とした活躍の場が多くありました。市内大会では、バレー部の優勝、サッカー部の準優勝、剣道部の男女とも団体3位、陸上部男子総合2位、男女総合3位となり、個人でもテニス部、卓球部、陸上部でこれから葛北大会に繋がる結果を残してくれました。これから葛北大会が始まります。吹奏楽部も千葉県吹奏楽コンクールが近づいています。6月25日（水）の部活動壮行会では、各部から、葛北大会やコンクールに向けた決意や覚悟を発表し、全校応援団中心に、全校を挙げて声援を送りました。私からは激励の言葉として各部の選手たちに、試合の一つ一つのプレイ等の大切さについて、練習を試合に活かしてほしいこと、戦うのは相手選手ではなく自分自身であること、中学校での部活動はここまででも、これからも続けることができるので今後に続けてほしいことなど、お話ししました。本番までの練習を大切に、自分自身の納得できる、これまでの様々な人への感謝の気持ちを出せるように頑張ってほしいと思います。



3年生は6月17日（火）から19日（木）まで修学旅行に行ってきました。「常盤物語～ともにつくった思ひ出は一生残りけり～」のスローガンのもと、子供たちは準備から自主的な取り組みを行っていました。当日も、様々なトラブルを自分たちで解決したり、時には先生方に相談したりしながら、自主的な活動ができました。3年生の逞しく成長した姿を見せてもらいました。帰り際、2泊お世話になった「平新」さんから、「本当に気持ちの良い生徒さんですね。こんなに雰囲気の良い生徒さんたちはめったにないんですよ。」とお褒めの言葉をいただきました。とても暖かく、誇らしい気持ちになりました。

7月18日で夏休み前の登校は最終になり、19日から夏休みになります。部活動等3年生中心の活動から2年生中心の活動になることが多いと思います。3年生の後を引き継ぐ2年生には期待しています。1年生もこれから試合や演奏会に出る機会が多くなってくると思います。自分を伸ばすチャンスですので応援しています。

また、学校では熱中症対策含め、夏休み中の生活が安全で有意義なものになるよう、指導支援をしてまいります。ご家庭でも、44日間の夏休みの過ごし方について、是非ご指導いただけたらと思います。



【ご連絡】

- ① 以前にお伝えしている通り、7月より熱中症対策として時程の変更があります。登校時間を遅らせ、朝のうちに部活動を行います。
- ② 増設校舎の工事が始まりました。安全のため、校庭や校舎の使用に制限があり、夏季休業中の面談場所等、使用できない箇所がありますのでご協力お願いします。
- ③ 今年度は2期制への試行期間ですので、前期通知表は10月の配付になります。